

Une âme au service des autres : l'assistante sociale Tera Reid reconnue comme Professionnelle de soutien éducatif II de l'année

Tera Reid, assistante sociale d'Eagle Woods Academy, a toujours eu une âme au service des autres. Depuis 25 ans, elle œuvre afin d'aider les personnes marginalisées en trouvant des solutions positives. Son engagement à servir ses prochains l'a amenée à être nommée Professionnelle de soutien éducatif II de l'année 2024-2025 du district scolaire du comté de DeKalb (DCSD). Mme Reid a été honorée lors de la *11e cérémonie annuelle de remise des Prix de l'Académie d'excellence en éducation* qui s'est déroulée en novembre dernier.

« C'est un grand honneur d'être reconnue comme Professionnelle de soutien éducatif II de l'année pour le district, a déclaré Mme Reid. Je suis entourée de nombreux collègues méritants et respectés dans ce domaine, et avoir été choisie comme lauréate est pour moi l'aboutissement de mon parcours professionnel. »

Mme Reid a travaillé comme assistante sociale dans diverses agences au service des écoles, des services sociaux, de la justice pour mineurs, de la sensibilisation au VIH/SIDA, de la santé mentale et des enfants exploités sexuellement. Elle prend à cœur la citation « À qui l'on a beaucoup donné, on demandera beaucoup » qui l'a guidée durant toute sa carrière.

« Bien que je ne sois pas issue d'un milieu privilégié, j'ai eu la chance de bénéficier d'un environnement stimulant et de nombreuses opportunités offertes par ma famille et ma communauté, a déclaré Mme Reid. Lorsque j'ai réalisé que ces mêmes opportunités n'étaient pas offertes à tous, en particulier aux plus vulnérables, cela a fait naître en moi le désir de me consacrer à aider les autres à atteindre leur plein potentiel. »

Mme Reid travaille pour le DCSD et à l'Eagle Woods Academy depuis 2013. Elle adore l'Eagle Woods Academy et apprécie tous les défis et surprises qui ne font pas partie de ses tâches quotidiennes. Elle a déclaré que l'aspect le plus gratifiant du métier d'assistante sociale est le fait de savoir qu'elle a contribué à améliorer la vie de quelqu'un, même de manière modeste.

« Nos élèves ont souvent vécu des traumatismes indescriptibles et des problèmes de santé mentale qui sont difficiles à comprendre pour la plupart, a-t-elle dit. J'éprouve énormément de joie à établir des relations solides avec mes élèves et leurs familles et les aider à surmonter ces défis. »

La profession d'assistante sociale peut être difficile, étant donné la nature complexe du travail et des personnes que l'on aide. Même si elle ne connaît pas toujours un succès immédiat dans sa carrière, Mme Reid trouve toujours son travail gratifiant en raison de la possibilité de faire une différence et d'avoir un impact positif sur quelqu'un.

« Même si je ne suis pas toujours témoin des résultats de mes efforts, je reste convaincue qu'éventuellement, certains mots d'encouragement que j'ai partagés ou certaines compétences que j'ai transmises trouveront un écho auprès de mes élèves et contribueront positivement à leur vie, a-t-elle ajouté. En fin de compte, j'aspire à ce que mon héritage se résume à la phrase : "C'est Mme Reid qui me l'a appris." »